



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

La Jornada Veracruz

20/05/2022

LEGISLATIVO



“Errores de la FGE deben costarle cargo a la fiscal”

Abogados, activistas, integrantes de colectivos y diputados federales consideraron viable que se revise el actuar de la fiscal Verónica Hernández Giadán. Veracruz cuenta con la tercera peor Fiscalía a nivel nacional.

En entrevistas por separado, Arturo Nicolás, María Elena Gutiérrez, Anais Palacio y Jesús Velázquez opinaron tras la pifia de la Fiscalía General del Estado (FGE) que detuvo a un joven repartidor, por ser homónimo del responsable del asesinato de las reporteras Yesenia Mollinedo Falconi y Johana García Olvera.

<http://jornadaveracruz.com.mx/principal/errores-de-la-fge-deben-costarle-cargo-a-la-fiscal/>